

Final de los documentos 16-22 - MAYO - 1968

# DE LA HUELGA GENERAL AL DERRUMBAMIENTO DEL CAPITALISMO Y LA ORGANIZACION DEL GOBIERNO OBRERO Y CAMPESINO EN FRANCIA

J. POSADAS

sin el partido no somos  
nada  
con partido lo somos  
todo

TROTSKY

Realizamos la edición de este año en Espana, en las comisiones obreras y sindicatos del régimen (3356), llamando a todos los trabajadores a hacer circular estás en este cada ejemplar de esta edición.

/PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES UNIDOS/

# Lucha obrera

CEDOC  
FONS  
A. VILADOT

PARTIDO OBRERO REVOLUCIONARIO (TROTSKISTA)  
SECCION ESPAÑOLA DE LA IV INTERNACIONAL

Nº 90 15 AGOSTO 1968 5ptas.

## EDITORIAL

ORGANIZAR UN PARO NACIONAL DE 24 HORAS DEBE SER LA RESPUESTA  
DE LA VANGUARDIA AL ESTADO DE EXCEPCION EN GUIPUZCOA

EL PASO DADO POR LA BURGUESIA

ES DE PREPARACION A LA GUERRA CIVIL

HAY QUE DESARROLLAR LOS ORGANISMOS Y RESPONDER ORGANIZADAMENTE

El desarrollo de la situación objetiva, es de ascenso constante, se elevan los métodos de lucha que se dan a un nivel superior. La respuesta de toda la vanguardia al Estado de Excepción es prepararse a reforzar sus organismos, creando las formas programáticas y construir la nueva dirección revolucionaria de masas y que organizadamente enfrente los métodos de guerra civil que la burguesía está preparando.

La vanguardia se siente fundida, está buscando la unificación organizada. Se muestra en la salida de los boletines de fábricas y barrios en toda España, en el nº 2 de las comisiones del metal y de la COJ de Barcelona. Que aun siendo limitados expresa como la vanguardia va eliminando y sobreponiendo a las direcciones burocráticas. Es la inmensa presión de la base que viene empujando con una fuerza incontenible, que está obligando a su vanguardia a prepararse conscientemente y que intervenga como dirección. La aparición de estos boletines, son los centros políticos que va a unificar a escala nacional y del que va a surgir la nueva dirección de masas el Partido Obrero Basado en los Sindicatos.

La conciencia de la vanguardia, el sentimiento concentrado que hay en todas las masas, es de que la burguesía se prepara a la guerra civil. El Estado de excepción es un ejemplo, pero son actos diarios que hace la burguesía para mostrar que están preparados, como son las maniobras militares, las nuevas reformas del servicio militar, la represión contra los curas obreros etc. Todo esto son medidas destinadas a mantener a punto su aparato y responder a la presión de los sectores de Carrero Blanco - que sienten que la situación los desborda.

Esto es lo que diariamente discute la vanguardia y por eso se prepara a organizar la dirección para unificarse nacionalmente y responder como un solo cuerpo. La solidaridad inmediata de sectores mayores de la población en apoyo de las huelgas del proletariado, como ha sido ahora la huelga de FASA-RENAUL de Sevilla, el rechazo a los despidos, el apoyo de la vanguardia a través de sus organismos a la lucha del país vasco, indican como la fusión está ya hecha en todas las masas. Son centros políticos que unifican lo que la vanguardia está construyendo. Son de estas acciones en que se eleva el programa que va a surgir el Partido Obrero Basado en los Sindicatos. Y son estas acciones de una forma empírica, que actúan como POBS. Este desarrollo de la vanguardia actuando como dirección, es la base para la construcción del Partido Obrero Basado en los Sindicatos.

El desenvolvimiento de las tendencias revolucionarias es lo que la burguesía teme, porque son corrientes masivas que se liberan de los viejos aparatos, de las direcciones conciliadoras que garantizaban al régimen la contención de las luchas.

En este proceso de la organización de la nueva dirección se encuentra FUDE como tendencia revolucionaria en el campo estudiantil y que es necesario aplicar la experiencia sacada para acelerar el Frente Único de todas las tendencias para acelerar la construcción de la tendencia revolucionaria en el interior de las Comisiones Obreras y en el interior del Partido Comunista.

Estas son las condiciones objetivas para organizar un paro nacional de 24 horas en solidaridad con el país vasco y como rechazo a las medidas del Estado de Excepción. Hay que discutir en el interior de los organismos del proletariado que estas medidas son consecuencia de la debilidad del régimen.

Es Estado de Excepción en Guipúzcoa - ha sido como justificación de la actuación de la ETA, esto ha sido el motivo, como quieren mostrar para ocultar el fondo real del estado social de las masas. Han sido las 200 huelgas que han tenido lugar en el mes de Junio en toda Guipúzcoa son los mitines y paros parciales constantes, las manifestaciones, asambleas de fabrica y barrio y el Comité de Fabrica de la NAVAL de SESTAO. Es por esto el estado de excepción!. Es a esto que teme la burguesía y no a las acciones individuales de la ETA que la burguesía intenta mostrar como el único peligro, para justificar así la represión que prepara contra toda la vanguardia. Cuando la burguesía oculta todo lo que ocurre en el Norte, la lucha diaria del proletariado,

es porque tiene una debilidad inmensa y que no puede decir la verdad de lo que pasa.

La situación en España, el desarrollo de las luchas está expresando que necesita los centros y la lucha del pueblo vasco puede ser un centro para las masas. Ese es el temor de la burguesía, es lo que quieren ocultar.

La organización de un paro general de 24 horas, es parte de la organización de la dirección revolucionaria de masas, son acciones que coordinan nacionalmente a la vanguardia centralizándolas en un mismo centro.

El paro general de 24 horas hay que organizarlo partiendo de pequeñas acciones, partiendo de luchas que pueden ser centros. La huelga de los 17 días de los obreros de la FASA-RENAUL de Sevilla pudo desarrollarse como centro, la lucha del pueblo vasco ahora puede ser un centro de atención para las masas para partir de ahí, llevar adelante la organización de un paro de 24 Horas en toda España, en solidaridad con el pueblo vasco y por las propias reivindicaciones inmediatas: Salario mínimo vital de 500 pts, escalafón móvil de horas de trabajo, igual salario para hombres, mujeres y jóvenes. Control obrero de la producción, reducción de las horas de trabajo, cobrando el mismo sueldo, pavimentación de las calles, hospitales, colegios,. Por la semana de 40 horas pagadas como 48, derecho al trabajo, que toda fabrica no rentable pase a manos de los obreros, pleno empleo, ningún obrero parado, planificación de los trabajos públicos. Por todas las libertades democráticas: reunión, asociación, impresión. Por la libertad de todos los procesos políticos y sindicales.

Un programa inmediato que responda a las necesidades de todas las masas.

Llamamos a todas las organizaciones, Comisiones Obreras, Comisiones Obreras Juveniles, Sindicato Democrático, FUDE, Comités y Comisiones de Barrio y Fábricas, que se pronuncien antes las medidas de represión que ha tomado la burguesía en Guipúzcoa, que se pronuncien en hojas, folletines etc., llevando adelante la organización del paro. Hay que organizar un frente único de todas las organizaciones a escala regional, en apoyo total de la lucha que está llevando el pueblo en el país vasco, hay que realizar actos de solidaridad; volantes, pintadas, manifestaciones reclamagios, mitines, asambleas en la fábrica para discutir la acción a realizar.

La base y los sectores de vanguardia más conscientes dentro del PC y de CO, tienen que presionar a sus direcciones y obligarlas a pronunciarse ante la lucha del país vasco y las medidas que la burguesía está tomando, discutir, que estas medidas las va a trasladar a cualquier región de España, que hay que organizar la respuesta nacionalmente. Que a través de las organizaciones se lleve adelante la organización del paro nacional, enviando delegaciones a tomar contactos y comunicarse entre sí. Que todos los organismos se comuniquen nacionalmente, enviando delegaciones de apoyo a la lucha del pueblo vasco que expresen toda la solidaridad.

Las conclusiones inmediatas de toda la vanguardia, tiene que ser reforzar los organismos de clase y revolucionarios, acelerando la construcción de la tendencia revolucionaria dentro de CO y del Partido Comunista que acelere la nueva dirección de masas. Ante las medidas de la burguesía, responder organizadamente. Solo con un movimiento organizado se puede vencer. El proletariado, el campesinado, el estudiantado y todos los sectores de las masas explotadas están en condiciones históricas de unificarse nacionalmente contra Franco y el capitalismo. Mientras las burguesías, el capitalismo y imperialismo en todo el mundo ha entrado en su fase final de descomposición y muerte, está totalmente desmoralizada, sin saber como actuar, el proletariado, las masas del mundo, cada vez están más unidos como clase. El internacionalismo proletario cobra una fuerza incontenible.

Esta medida que ha adoptado el gobierno, es preventiva, es de defensa ante el peligro del proceso ascendente de la revolución en España. Las masas y toda su vanguardia lo han sentido así y están preparadas en mejores condiciones que la burguesía, porque es la historia y la necesidad objetiva del socialismo lo que da fuerza a las masas para sentirse victoriosas.

Es necesario que FUDE como tendencia revolucionaria y que aplique el programa anticapitalista y antíperialista, debe ser la que impulse el desarrollo del Frente Único de todas las tendencias revolucionarias, acudiendo fundamentalmente a las fábricas y barrios obreros y llevar una actividad conjunta con los organismos del proletariado. Va a ser muy importante en esta fase el papel que va a jugar los Comités de Fábrica, como centro organizador de la lucha sindical revolucionaria y que ya en España hay una experiencia de ellos. Es necesario que FUDE tome contacto con los comités de fábrica, de SACA de Sevilla, de BARREIROS, de Madrid, de la Mina YORI y LLAMAS de Asturias, la Pegaso, la Seat de Barcelona, impulsarlos a que saquen Boletines y hojas de Fábrica donde se pronuncien y expresen el pensamiento de toda la fábrica. Es sobre la base de esta actividad que la vanguardia va adquiriendo seguridad y experiencia en la creación de una nueva dirección de masas, que dirija la lucha contra Franco y el capitalismo y construya el Gobierno Obrero y Campesino. Esta debe ser la respuesta a las medidas que el gobierno intenta aplicar en toda España, como ha hecho en el país vasco.

15 de Agosto de 1968

Buro Político del Partido Obrero Revolucionario (Trotskistas) IV<sup>a</sup> Internacional.

**¡POR EL PARTIDO OBRERO BASADO EN LOS SINDICATOS!**

# QUE COJ. Y LOS COMITES DE BARRIO EN FRENTE UNICO CON FUDE OBREN COMO CENTROS DE CLASE Y REVOLUCIONARIOS E IMPULSEN EL DESARROLLO DE LA TENDENCIA REVOLUCIONARIA EN EL SENO DE COMISIONES OBRERAS

La aparición de numerosos boletines de COJ, CO, Comités de Barrio, como "El Proletario", de la SEAT de Barcelona, "Unión Obrera" de la fábrica Metrón, "Acción Obrera", del Comité de Barrio Maragall también de Barcelona, el boletín de las COJ, etc., es también expresando el proceso que atraviesa actualmente la vanguardia revolucionaria, y fundamentalmente proletaria. Es este un proceso de organización, de intensa discusión en el seno de la vanguardia de las próximas luchas que se preparan y de cómo darles continuidad y una dirección revolucionaria. Y al mismo tiempo expresa la búsqueda por parte de la vanguardia de centros, la necesidad de salir abiertamente ante la clase obrera, obrando como dirección política revolucionaria, sin esperar de la dirección conciliadora.

La aparición de tal ola de Boletines no responde a la política del Partido Comunista, "Felipe", ni de ninguna dirección conciliadora con el capitalismo, responde a una inmensa presión de la base obrera comunista revolucionaria que ve la necesidad de salir dándose un programa de lucha anticapitalista; ésa es la línea y la orientación directa del programa y de los métodos de lucha revolucionarios, trotskistas, de la IV<sup>a</sup> Internacional que las masas buscan y aplican porque responde a una necesidad objetiva.

Por eso, aún siendo muy limitados la mayoría de estos boletines porque no plantean concretamente el programa revolucionario, saludamos su salida con una inmensa alegría revolucionaria pues muestran una línea de ascenso en la lucha por construir la nueva dirección revolucionaria: el Partido Obrero Basado en los Sindicatos. La vanguardia proletaria está obrando como dirección sacando las conclusiones de la Huelga General-Revolucionaria en Francia, sin esperar de su dirección, por eso salen boletines de ramas, de sectores que se pronuncian por el programa anticapitalista. Esto muestra la necesidad objetiva de construir el PARTIDO OBRERO BASADO EN LOS SINDICATOS, de hacer de la lucha sindical-revolucionaria la base para construir la nueva dirección marxista de masas.

Saludamos fraternalmente la aparición de COJ nº 1 de Barcelona, y de todos los boletines que como el de la CO del metal, "Acción Obrera", se pronuncian por el programa anticapitalista. Estos boletines son un salto muy importante pero plantean la lucha anticapitalista aún de una manera muy general. Es en esta experiencia que está haciendo la vanguardia que hay que apoyarse, para elevar y dar un contenido programático y organizativo a estos boletines.

El Boletín nº 1 de la COJ de Barcelona, es débil, se queda en generalidades "anticapitalistas" sin dar el programa concreto y sin llamar a organizar. La cara de Guevara en la portada es una actitud oportunista que salió a cubrir y a tapar la falta de programa. Guevara era el programa anticapitalista y antíperialista y el llamado a or-

ganizar la acción para imponerlo. Todo ésto está ausente en este boletín. Hay que apoyarse en la salida de este boletín para elevar su programa y hacer de él un centro de clase y revolucionario, un centro organizador del Partido Obrero Basado en los Sindicatos. Mostrándose ante la clase obrera capaces de organizar la lucha por ese programa, partiendo de la lucha diaria por imponer las reivindicaciones inmediatas: contra los despidos, por la escala móvil de salarios y de horas de trabajo, a trabajo igual, salario igual, que toda fábrica en crisis pase a manos de los obreros, por la Central Sindical Unica, por las libertades democráticas, por la expropiación del capitalismo, control obrero de la producción, por un Gobierno Obrero y Campesino.

Cedep

Hay que imponer este programa en la lucha diaria, organizando acciones, mitines en las fábricas, paros, ocupaciones y llamando al frente único a los Comités de Barrio, a FUDE, para la organización de la tendencia revolucionaria en Comisiones Obreras, como parte de la lucha por el Partido Obrero Basado en los Sindicatos.

Hay que impulsar el frente único de estos organismos, COJ, Comités de Barrio, que se están pronunciando por el programa anticapitalista, con FUDE que lucha concientemente por él organizando el Frente Obrero-Estudantil con el programa anticapitalista.

Hay que sacar toda la experiencia de la Huelga Revolucionaria en Francia y de la susión de obreros y estudiantes contra el capitalismo. FUDE debe estar a la cabeza de la organización de la tendencia revolucionaria en CO, dando forma al Frente Obrero-Estudantil, sacando boletines y hojas de frente único con COJ y los Comités de Barrio. Y llamar a la dirección de CO a pronunciarse sobre toda la prensa obrera, sobre la lucha anticapitalista a través de hojas y boletines, sacando un órgano nacional, que exprese el sentimiento y la voluntad revolucionaria de la base de CO y sea un centro organizador del Partido Obrero Basado en los Sindicatos.

Que COJ exija la asistencia a Comisiones Obreras no como jóvenes sino obreros, con iguales derechos que el resto de la clase. Que FUDE y los Comités de Barrio se hagan presentes en las asambleas de Comisiones Obreras, distribuyendo la prensa y planteando la discusión pública del programa, llamando a la base a no esperar de la dirección conciliadora y oportunista que va a intentar traicionar como en Francia, a pasar por encima de la dirección, imponiendo en el seno de CO la democracia pro-

letaria, representatividad y elegibilidad de todos los cargos en asambleas de fábrica, revocabilidad inmediata, climirar a todos los burócratas e imponer una dirección revolucionaria en CO que luche por el programa anticapitalista.

FUDE tiene que estar a la cabeza de esta tarea, siendo el centro impulsor y organizador del frente único sobre la base del programa anticapitalista, para desarrollar la tendencia revolucionaria dentro de CO que luche por el POBS.

Esta es la tarea inmediata de las COJ y de los Comités de Barrio : afirmarse en la lucha por el programa anticapitalista en frente único con el estudiantado, con FUDE, sacar boletines conjuntos, ir a las fábricas a distribuirlos, aportar todo el sostén a la lucha de la clase obrera, aparecer como dirección revolucionaria no limitándose a agitar el programa anticapitalista, si no organizando la dirección revolucionaria, preparando las acciones de huelgas, manifestaciones, preparando un PARO NACIONAL de 24 HORAS, imponiendo a la dirección de Comisiones Obreras y del Partido Comunista a que llamen a ese PARO y organicen concretamente en fábricas y barrios, y tomen contactos en todo el país con todos los Comités de Fábrica existentes.

Llamar a la base obrera, comunista, socialista, anarquista, cristiana, a intervenir en el interior de CO, a incorporarse a CO para dar la batalla a la dirección conciliadora por el programa revolucionario, y expresarse ya como tendencia revolucionaria que lucha por construir la dirección revolucionaria en el país, el Partido Obrero Basado en los Sindicatos para abatir a Franco y al capitalismo e instaurar un Gobierno Obrero y Campesino.

Llamamos a FUDE a intervenir audazmente en los Comités de Barrio, en COJ, en las CO "expulsadas" de Madrid para impulsar en todos los organismos la construcción de la dirección revolucionaria que esté a la cabeza de las próximas luchas masivas en España, de la Huelga General Revolucionaria contra Franco y el capitalismo y por la Revolución Socialista.

# FUDE DEBE APLICAR LA EXPERIENCIA DEL PAPEL DE LA UNEF EN FRANCIA IMPULSANDO AL SINDICATO DEMOCRÁTICO A ADOPTAR EL PROGRAMA DE LA REVOLUCIÓN SOCIALISTA

En la última Asamblea Nacional Coordinatoria del Sindicato Democrático se ha votado una autocritica pública del SD por su débil y conciliadora actuación durante todo este curso, la necesidad de plantear la "Universidad Crítica", la unificación de estudiantes y obreros y métodos de lucha de ocupación de facultades. Es un paso importante que muestra la inmensa presión de la base estudiantil y la influencia del programa revolucionario defendido por la fracción trotskista y defendido por FUDE y que está influyendo a los sectores mas honestos del SDE, dispuestos a avanzar en la lucha revolucionaria, en la organización del Frente Obrero-Estudantil Anticapitalista para derrocar a Franco y al capitalismo, e impulsar la Revolución Socialista.

Este avance, aún tímido, insórguo, presionado por la política traidora del Partido Comunista, es una muestra de la posibilidad de impulsar al SDE hacia el programa revolucionario y que salga llamando y movilizando nacionalmente, como centro nucleador de la masa estudiantil que, como en Francia, lucha por derrocar al sistema capitalista, el sistema caduco de educación y construir una universidad al servicio de las masas, una Universidad Socialista.

La Huelga General Revolucionaria en Francia ha demostrado entre otras cosas que la UNEF (Unión Nacional de Estudiantes de Francia) ha sido obligada por la masa estudiantil a jugar un papel para el cual no se había preparado : de dirección del movimiento estudiantil en la lucha revolucionaria por derrocar al capitalismo. Su papel no ha sido el de un simple sindicato, si no, como analiza el camarada Posadas, el de centro nucleador y centralizador de las masas estudiantiles en la lucha anticapitalista. Pero ha faltado el programa que pudiese dar continuidad a la lucha, el programa que dice la alternativa; y ha faltado la vanguardia organizada dentro de la UNEF que, sin esperar de la dirección de la UNEF, plantease el programa revolucionario de expropiación del capitalismo, de control obrero, de soviets, de milicias populares. Ese ha sido el déficit : la traición del Partido Comunista y de la CGT, de toda la "izquierda" no ha encontrado la dirección revolucionaria organizada y el programa anticapitalista como respuesta. Ha faltado la dirección. Eso es lo que la vanguardia está discutiendo ahora en Francia y lo que está construyendo.

Ese papel que ha jugado la UNEF puede jugárselo aquí el Sindicato Democrático que, a pesar de sus limitaciones - que son las limitaciones de una dirección conciliadora, oportunista y tímida -, es una conquista de la masa estudiantil, es un organismo que centraliza y moviliza a la masa. Pero a condición de que el programa que responda a lo que la masa quiere. Por eso el SDE ha estado paralizado este año en Barcelona, porque no responde en absoluto y no ha arrastrado. Por eso es necesario avanzar dentro del SDE con el programa anticapitalista, que el SDE aparezca nacionalmente como centro revolucionario llamando a luchar contra Franco y el capitalismo, por una Universidad Socialista al servicio de las masas explotadas, por el control obrero de la producción, por la expropiación de todas las grandes empresas, por la expropiación y el reparto y colectivización de las tierras sin indemnización, por las libertades democráticas, por el Frente Obrero Estudiantil, por la Alianza Obrero-Campesina, por la instauración de los Sóviets y las Comunas en todo el país, por un Gobierno de los Trabajadores que adquiera la forma de un GOBIERNO OBRERO Y CAMPESINO.

Final de los documentos del Camarada J. POSADAS  
en nombre del SECRETARIADO INTERNACIONAL DE LA IV<sup>a</sup> INTERNACIONAL  
dirigido a las masas del mundo 16 Y 22 de MAYO de 1968

# DE LA HUELGA GENERAL AL DERRUMBAMIENTO DEL CAPITALISMO Y LA ORGANIZACION DEL GOBIERNO OBRERO Y CAMPESINO EN FRANCIA

EL PROLETARIADO FRANCES DIRIDIENDO A LAS MASAS DE FRANCIA  
MUESTRAN EL CAMINO PARA DERROCAR AL CAPITALISMO Y A LA  
BUROCRACIA DIRIGENTE DE LOS PARTIDOS COMUNISTAS Y DE LOS ESTADOS OBREROS

## J. POSADAS

Las masas italianas que acaban de demostrar una centralización immense, con un fervor revolucionario imenso, en apoyo a los partidos obreros, a los partidos que ellos consideran más vinculados a la clase, -el PCI y el PSIUP -están indicando también que en Italia se prepara una nueva huelga general y un nuevo Vietnam. Las tendencias revolucionarias, nuestras secciones en Europa tienen que basarse en estas condiciones para sus actividades.

Los camaradas de la sección italiana de la IV<sup>a</sup> Internacional deben considerar - que todos estos sectores que rodearon la tribuna del Partido durante la campaña electoral, hayan o no votado por él, se van a sentir estimulados para apoyar y buscar el apoyo del Partido, para la lucha interna del PCI, para impulsar una política revolucionaria, porque ven en Francia confirmada toda la política, la perspectiva a que llamó nuestro Partido. Y estos mismos sectores van a sentirse alentados y van a ver las formas precisas de frente único: Partido en Italia, la lucha revolucionaria en Francia, y ellos llevar la pelea dentro del P.C.I. para imponer una política revolucionaria.

El capitalismo no tiene fuerza para contener la "débâcle" que está sufriendo en Francia. La derrota de De Gaulle es la derrota del capitalismo mundial. En plena centralización del capitalismo mundial, cuando está concentrado, buscando una salida en Vietnam para tratar de poder flexibilizar su situación, las masas francesas dan un tremendo golpe al imperialismo y a la burocracia soviética. Un golpe igual. Las masas de Siria ya comenzaron tal golpe, en la nueva fase, derrotando al imperialismo y a la burocracia soviética. Las masas explotadas de Francia, dirigidas por el proletariado, están mostrando que éstas toman en sus manos conscientemente - no es una actitud inconsciente y empírica, sino consciente - la dirección de la revolución y están influenciando a todo el proletariado de Europa y están desarticulando al imperialismo.

La delegación vietnamita que ha ido a discutir con el imperialismo tiene que basarse sobre esta situación. Denunciar al imperialismo y llamar a las masas a echar al imperialismo. En esta misma discusión, los delegados vietnamitas deben acusar al imperialismo yanqui y deben llamar a las masas del mundo a derrotar al imperialismo yanqui. Es un apoyo formidable que están dando las masas explotadas de Francia a las masas vietnamitas, a las masas chinas, a las masas cubanas. Es necesario que Fidel Castro, que el Gobierno de Fidel Castro, el P.C. Cubano, el P.C. Chino, el P.C. Coreano, el P.C. Vietnamita, los P.C. de los Estados Obreros, lancen un llamado a las masas del mundo al apoyo de la huelga general de las masas francesas. Las masas francesas, los sindicatos, las tendencias revolucionarias, los trotskistas de Francia, las direcciones independientes que buscan la salida anticapitalista.

ta, deben hacer llamados a las masas de los Estados Obreros, al apoyo de la huelga general en Francia, y para el derrocamiento de lo que resta del capitalismo en Europa.

Es el momento de hacerlo, las condiciones son inmensamente favorables. El capitalismo está desorganizado, es impotente, no comprende, no encuentra medidas para imponerse porque no tiene fuerzas. No puede impedir, ni en España, ni en Alemania, país es donde el capitalismo tiene un poder dictatorial, que haya manifestaciones de apoyo a las masas francesas. Es impotente. Toda Europa está movilizada en apoyo a la huelga general en Francia. Eso está indicando la voluntad común a todas las masas de Europa. Y el capitalismo no encuentra, no dispone ni puede, ni va a encontrar medios para sujetar las masas en toda Europa. Al contrario, no tiene fuerza política ni social. Tanto como el imperialismo francés está paralizado, igual todo el capitalismo de Europa. Al mismo tiempo que las masas francesas dan semejante golpe al capitalismo mundial, lo dan las masas de Italia y recientemente las masas belgas. En toda Europa.

Las manifestaciones de Duchke y de los estudiantes en Alemania están indicando el mismo proceso que en Francia, pero más distorsionado, más lento, porque el proceso del movimiento obrero en Alemania está más sometido a la dictadura burguesa del Partido Socialdemócrata. Pero tiene el mismo significado. Los estudiantes son un eco, una representación de las masas alemanas, si no, no tendrían fuerza propia para sostenerse ante semejante presión, persecución y represión del capitalismo alemán. Hay que esperar grandes movimientos también en Alemania. Esta es la perspectiva ya sobre la cual deben basarse todas las luchas revolucionarias en Francia y en el resto de Europa. Hay que hacer llamados ahora mismo a la movilización en toda Europa para echar abajo lo que queda del sistema capitalista. Hay que llamar a las masas de los Estados Obreros, a los P.C., a que intervengan, a que intervengan, a exigir los soviets, divisiones, movilizaciones y apoyo, huelga general, paros, mitines en la URSS, en Checoslovaquia, en Polonia, Hungría, Bulgaria, China, Cuba, Corea, en todos los Estados Obreros, Movilizaciones, manifestaciones en apoyo al proletariado francés, contra el capitalismo. Hay que llamar a las masas de Asia, África, América Latina, a movilizaciones, manifestaciones, mitines, y a apoyar al mismo tiempo que a las masas francesas, apoyar la lucha en su propio país para echar abajo lo que resta del sistema capitalista. Llamar al frente único.

La lucha del proletariado francés muestra que no hay aparato que pueda vencer a la enorme fuerza que significa el frente único de las masas. Todos los aparatos son vencibles. Ni el imperialismo francés, ni el P.C. Francés, ni el PS, ni la dirección de la CGT francesa esperaban tal movilización. Los aparatos son insensibles e impotentes. Son insensibles porque no pueden comprender, porque lo que pasa es contra ellos. Son impotentes porque no tienen medios para impedirlo. No es la etapa de los aparatos, es la etapa de la acción de las masas. Ahí está el camino que va mostrando a las masas del mundo cómo deshacerse de todos los aparatos. Y lo van a hacer en las próximas etapas.

La huelga general en Francia, de las masas de Francia, tiene una importancia y una significación mucho más grande porque Francia aparecía como uno de los países más estables y sólidos del sistema financiero, económico y social del capitalismo. Esto indica lo que va a pasar en Alemania y en Inglaterra, que parecen sólidos políticamente y socialmente. Y las masas se están organizando desde abajo en sus casas, en sus fábricas, en sus oficinas, en los talleres, en los sindicatos y están preparando, recibiendo, acumulando, viviendo políticamente las influencias mundiales de la revolución y preparando el salto que van a dar. El salto dialéctico que da el Partido y la Internacional también en esta etapa. Tanto De Gaulle como la burocracia soviética creían que los aparatos eran todopoderosos y seguían apo-

yándose y confiando en su propio aparato. Eran incapaces e impotentes de ver e incapaces e impotentes de contener.

Las masas han visto que derrotan todos los aparatos y que son más poderosas que todos los aparatos del mundo. Tanto dentro como fuera de Francia. Y esto va a influenciar tambien a la burocracia de los Estados Obreros, va a influir a las tendencias burocráticas medias, a los cuadros medios de la burocracia, para tratar de llevar una politica más independiente de la coexistencia pacifica, lo cual va a alentar, va a disminuir, va a disgregar las fuerzas interiores de la burocracia y va a facilitar el desarrollo de la revolucion politica en todos los Estados Obreros. Es otra de las conclusiones para la actividad posterior de la Internacional y de las masas. Particularmente en China, en Cuba y en Vietnam, va a ser una influencia immensa la lucha de las tendencias dentro de China que están buscando el programa de la revolucion permanente y socialista.

La incorporacion de los sectores más alejados de la actividad politico-social - de clase en Francia, significa ya la descomposicion total y la animacion que la revolucion mundial impulsa a todos los sectores de la sociedad francesa. Futbolistas, bailarines, empleados con muy poca significacion social y economica, profesores, gentes de teatro, Folies-Bergère, los boteros del Sena, los sectores de la sociedad que menos participan, más alejados de la actividad social-revolucionaria, esta vez han participado y participan, lo cual indica que hasta ellos llega la influencia mundial de la revolucion y la falta de autoridad del sistema capitalista. Demuestra la fuerza immensa de la revolucion que llega hasta los sectores más aislados de la sociedad.

#### **LAS CONSIGNAS QUE MOVILIZAN Y CENTRALIZAN A LAS MASAS Y HACEN DESARROLLAR LAS LUCHAS REVOLUCIONARIAS SON TROTSKYSTAS**

Es sobre estas perspectivas que hay que basarse en las luchas de Europa, de Asia, de Africa, de America Latina. Pero una de las caracteristicas de este movimiento de esta huelga general revolucionaria de las masas francesas y de las movilizaciones de las masas de Europa, como de Italia, son las consignas trotskystas. De una u otra manera las consignas que movilizan y centralizan a las masas y hacen desarrollar sus luchas revolucionarias son trotskystas. Eso significa lucha armada contra el poder constituido, !abajo el sistema capitalista!, FRENTE UNICO PROLETARIO, Comites de fábrica, Control Obrero, Elecciones Democraticas y revocabilidad de mandatos en las fábricas y sindicatos, Expropiación sin indemnización de las grandes y medianas industrias y propiedades privadas, Estatización, Planificación de la economia, FRENTE UNICO MUNDIAL, INTERNACIONAL COMUNISTA DE MASAS, Defensa incondicional de Vietnam, !Fuera el Imperialismo de Vietnam! No a la "Paz" en Vietnam, !Fuera el imperialismo de Vietnam echandolo a la fuerza! Son todas consignas trotskystas, son los objetivos del trotskysmo.

El trotskysmo se muestra un bien público en Europa. Es sobre esta perspectiva que nuestras secciones y nuestros camaradas en todo el mundo deben basar sus actividades. El proceso de Francia indica ya una concentración de una fuerza global inmensa que se va a desprender, que se va a desparramar por todo el mundo, de influencia de las posiciones revolucionarias del trotskysmo, que es el marxismo de esta época. Toda esta concentración, este proceso, fué previsto por el VIII<sup>o</sup> CONGRESO MUNDIAL DE LA IV<sup>a</sup> INTERNACIONAL, realizado en Abril de 1967. Eso muestra las perspectivas en que hay que basarse en esta huelga general revolucionaria en Francia.

Hay que intervenir en este proceso, impulsando objetivamente la Revolución. No buscando crecer en grupos, en unidades, sino en impulsar objetivamente la revolución que es la forma de movimiento real, masiva de desarrollo de la INTERNACIONAL.

y de FRENTE UNICO nuestro y de fusión con la Revolución Mundial. Esta es la etapa. Es posible que los Partidos Comunistas van a estar obligados a izquierdizarse. El P.C.F. y la burocracia soviética tambien van a estar obligados a izquierdizarse para ceder a la presión de las masas y contenerlas, pero su utilización no es como antes, que tenian puntos de apoyo, pero eran otras etapas históricas.

La izquierdización de los Partidos Comunistas y de la burocracia será obligada. No van a aplicar, no van a hacer ni van a tratar de llevar adelante un programa revolucionario y serán barridos por las masas a corto plazo, porque esta es la etapa de la revolución. No es la etapa transitoria. Es un proceso dinámico, centralizado y concentrado de desarrollo desigual y combinado del cual su característica, es el desarrollo combinado y centralizado, no el aspecto desigual. Por eso rápidamente en Francia se pasa de la huelga de estudiantes a la huelga general revolucionaria y la burocracia, que trataba de separar al movimiento de los estudiantes, se ve obligada a admitirlo. Y la burocracia que trata de llevar la lucha al Parlamento tiene que salir fuera del Parlamento, pues las masas rechazan el Parlamento y las resoluciones parlamentarias. Es una expresión del proceso concentrado y combinado. Esto da la medida del desarrollo de la Revolución y de nuestro propio desarrollo posterior.

La burocracia soviética a través del P.C.F. trata de contener este proceso que es incontenible. El P.C.F. trató de conducirlo y encontrar una solución parlamentaria, que no la hay. De Gaulle ha salido triunfante de una elección parlamentaria, pero las masas salen a la calle. Ahí está la solución de esta situación, en la cual las masas quieren dar una salida revolucionaria. Es sobre esta perspectiva que ha que basarse. Y no en los acontecimientos inmediatos en los cuales el P.C.F. va a tratar de contener, pero está obligado a ceder a la presión de las masas. Por eso critica al Parlamento. Está obligado a ceder para tratar de contener, pero ya no es como era antes que podía ceder y frenar a las masas. Ya desde hace quince días trata de contener y está siendo arrastrada.

Por eso la crisis en el Gobierno de De Gaulle aumenta y De Gaulle acusa a sus ministros ahora porque siente que se les va de las manos el control del país. Cuando la policía declara que no va a salir a reprimir la huelgas, es porque siente que el Estado Capitalista no tiene autoridad. Y cuando De Gaulle no moviliza al ejército es porque siente debilidad en el ejército. Los cuadros superiores del ejército, los oficiales superiores son los defensores del Imperialismo. Pero los soldados, los cabos y sargentos, sobre todo los soldados que son la gente joven recién salida de las fábricas, estos se van a dar vuelta. Por esto el Gobierno francés hesita en mandar las tropas contra las masas. Ya tiene una experiencia histórica, cuando en 1917 la flota francesa en el Mar Negro, dirigida por revolucionarios se dio vuelta y en lugar de atacar a la revolución rusa, le dio su apoyo. El imperialismo francés ya tiene ese ejemplo, y ademas fue echado de Indochina y de Argelia, siente que su ejército es un ejército blando. La oficialidad reaccionaria no tiene autoridad ni capacidad, ni dominio sobre los soldados. Los soldados están bajo la influencia de Vietnam y de las masas de Francia. Por eso vacila en acudir al ejército todavía. Lo cual significa tiempo histórico ganado para la revolución.

La guerra civil ya comenzó en forma no cruenta, no con armas, no en forma de insurrección inmediata, pero ya comenzó. Las masas tomaron las fábricas, los lugares de trabajo, los campos, como una cosa propia. Es la guerra civil. Y las masas se preparan para defender esta conquista de guerra civil. No es una presión para conseguir una u otra reivindicación, sino con el ánimo de guerra civil, de expropiar al capitalismo. Cuando los funcionarios del capitalismo abandonan las fronteras, el cuidado de las fronteras, su función policial, es porque sienten que la autoridad capitalista se desmorona, ellos no se sienten con la autoridad capitalista en cima, sino que la ven desmoronarse y sienten por el contrario, la autoridad de las masas.

Ni chinos ni cubanos han sido jamás capaces de comprender esto. Porque no se basan en la concepcion marxista del proceso de la historia y en el papel histórico - irreemplazable del proletariado mundial. Por su papel en la economía y por su conciencia ya adquirida. No sólo por el papel en la economía y en la sociedad sino ya por la conciencia adquirida. Y ha demostrado que el proletariado francés no cedia ante sus direcciones ni se sometía a sus aparatos burocráticos. Estaba buscando el momento en que la historia le permitiera asirse de condiciones como esta para saltar.

Esto está haciendo también el proletariado español. Falta poco. Sobre esta perspectiva hay que basarse en todo el proceso de la revolucion mundial y para esperar grandes ecos de estas consecuencias de la crisis en Francia, que no va a pesar como en 1936, a desarrollar un frente popular. No están las condiciones para un Frente Popular ni para el fascismo. Estas consignas estúpidas y miserables de la buro-

cracia sovietica y de los partidos comunistas, alertando contra el posible renacimiento del fascismo en Alemania, es simplemente para desviar la atencion de las masas. Simplemente para eso, para desviar la atencion de las masas y por el temor de la burocracia sovietica de enfrentar un ala guerrerista de Alemania, que existe. Pero esas alas guerreristas existen en todo el sistema capitalista porque no tienen otra perspectiva, porque se aprovechan de la conciliacion de los Partidos comunistas.

En cambio, hay que ver el movimiento de Dutschke, las movilizaciones de los estudiantes y el apoyo que están encontrando y la influencia que va a tener en el proletariado. Eso es lo que hay que ver en esta etapa de la historia. Por eso las perspectivas de todos ellos, todos los grupos y tendencias reaccionarias terminan cuando los anuncian. No hay perspectivas reaccionarias. El capitalismo no tiene posibilidad de esa perspectiva. La unica fuerza con que cuenta el capitalismo es en realidad es la politica conciliadora, de coexistencia pacifica, conservadora de la direccion de los sindicatos, de las centrales obreras y de los Partidos Comunistas y socialistas. No son las armas atómicas las que deciden. El capitalismo tiene armas atómicas y ¿por qué no invade Corea? Quien se lo impide? La revolucion mundial, entre ello, China.

No son las armas atómicas las que deciden, es la voluntad de las masas para aplastar las bombas atómicas. Las van a usar, van a tener efectos muy grandes y nocivos sobre la humanidad, pero no van a detener su curso. Es sobre las perspectivas actuales que muestra el proletariado francés que hay que desarrollar toda la acción de las masas en Europa. Toda la accion y las perspectivas. La crisis en los Partidos Comunistas va a ser alentada y estimulada. Las tendencias de clase, la vanguardia en los P.C., las masas, aun sin Partido, que intervinieron en todas las elecciones, van a tratar de intervenir en forma más completa, más constante, más directa.

Anteriormente las masas no podian intervenir sino en elecciones y de vez en cuando. En Francia y en España están mostrando hoy que intervienen todos los días. La dirección de los Partidos Comunistas que querían y quieren mantener a las masas apartadas de la vida, se encuentra con que las masas intervienen diariamente, dia riamente. Si no lo pueden hacer en forma orgánica, lo hacen en forma de grupos, de tendencias revolucionarias, de intervenciones y conversaciones, siguiendo los acontecimientos. El resultado es la accion espontánea pero uniforme de las masas de Francia, que han estado viviendo ese deseo y esa voluntad de poder intervenir. Las masas de Francia no han estado apartadas ni alejadas. En la crisis de los Partidos Comunistas, despues de Checoslovaquia, de la crisis de la burocracia, de la crisis de China, despues de la crisis del PC en Cuba y de la condena a las tendencias conservadoras en China y Cuba, las masas están viendo en Francia el medio y la forma para destruir a las direcciones conservadoras, capituladoras, de coexistencia pacifica, todas las direcciones de los Partidos Comunistas. Va a ser un impulso im-

menso para desarrollar la crisis en los Partidos Comunistas hacia la salida de tendencias revolucionarias.

La huelga general en Francia es un centro que muestra la voluntad de las masas y la concentración en una etapa superior a la de China, que ya están las condiciones para echar abajo todo lo que queda del régimen de opresión, de represión, de todo régimen conservador y de coexistencia pacífica. El proceso concentrado y centralizado de la revolución mundial permite que las masas del mundo puedan mutuamente estimularse y ayudarse. No son las direcciones de los P.C., ni los chinos, ni los cubanos, ni la dirección comunista italiana las que impulsan a las masas. Son las masas por su propia cuenta las que se autoestimulan. No hay direcciones conscientes. Por eso el trotskismo, que tiene pocas fuerzas, pocas secciones, -tiene bastantes secciones pero poco número-, tiene una autoridad política immense. En las luchas de las masas del mundo, estas toman el programa trotskista.

Es el proceso concentrado y centralizado de la revolución mundial que permite tal desarrollo. Por eso la política, el programa y los objetivos de la IV<sup>a</sup> Internacional son un bien público de la humanidad. Por qué? Porque están las condiciones para hacerlo. Y como consecuencia de ese proceso concentrado, hay que esperar en las próximas etapas un avance mundial. Pero etapas cada vez más cortas que las anteriores. Es un avance mundial energético y dinámico de las tendencias revolucionarias que van a tratar de alinear a las direcciones conciliadoras, conservadoras, capituladores, terroristas, represivas de los Partidos Comunistas, socialistas, de las centrales sindicales. Hay que desarrollar esa perspectiva y basarse sobre ella, ser audaz, dinámico, para llevar a cabo en todo el mundo tales acciones para impulsar la revolución basándose en la huelga general revolucionaria en Francia. Aunque el Partido Comunista logre conciliar con el capitalismo francés y pasar esta etapa. La burocracia del PCF condic平ará, pero las masas lo van a superar a muy corto plazo, por estar unificadas en la voluntad de echar abajo al sistema capitalista. Esta es la perspectiva.

El imperialismo trata de buscar una conciliación para tratar de pasar esta etapa. Busca una conciliación con la burocracia soviética, con el capitalismo francés, trata de conciliar para pasar esta etapa, pero las masas los van a echar abajo a todos ellos. Las masas están impidiendo que todos ellos se pongan de acuerdo, que saquen ventaja, que se armonicen, que puedan centralizarse. Las luchas de las masas es el promotor esencial, la causa esencial de la crisis del sistema capitalista, de la burocracia soviética, de los partidos comunistas. Es la voluntad revolucionaria de las masas lo que impone todas estas crisis. Es lo que pesa y decide en toda esta etapa de la historia. Y las masas están obrando en forma cada vez más consciente.

#### FRENTE UNICO MUNDIAL EN APOYO

#### DE LA HUELGA GENERAL REVOLUCIONARIA DE FRANCIA

Las direcciones de Cuba, de China, los Estados Obreros de Vietnam y Corea deben hacer llamados ahora a formar la Internacional Comunista de Masas. AHORA! Llamar a echar abajo lo que queda del sistema capitalista, a echar abajo al imperialismo yanqui, a expulsarlo de Vietnam!! Qué discusiones ni qué mierda! En la tribuna de discusión de París, los delegados vietnamitas deben acusar al imperialismo yanqui, para dirigirse a las masas del mundo a derrocar lo que queda del sistema capitalista mundial. No discutir si empezaron primero o después. Eso deben hacerlo, acusar al imperialismo de provocador de la guerra, por no tener otro medio para sostenerse, pero al mismo tiempo mostrar lo que es el imperialismo. Y mostrar que son las

masas vietnamitas que llaman a las masas del mundo a echar abajo el sistema capitalista. Llamar a las masas norteamericanas y decirles: "Echen abajo el sistema capitalista"! Llamar a las masas norteamericanas!. A los yanquis no les va a gustar. Y qué importa si les gusta o no les gusta. En cambio a las masas norteamericanas les va a gustar, es a ellas a quienes hay que dirigirse.

Hay que basarse en esta huelga general en Francia para tomar tal decisión. Hay que llamar a la dirección china a que intervenga ahora. Que intervenga, al mismo tiempo que apoyando la huelga genera l en Francia como lo están haciendo con manifestaciones, que son muy importantes, haciendo un llamado concreto ahora. !FRENTE UNICO MUNDIAL EN APOYO A LA HUELGA GENERAL REVOLUCIONARIA DE FRANCIA!. Manifestaciones, mítines, ocupaciones de fábricas, de tierras, de oficinas, de colegios, de universidades, en todo el mundo, en apoyo a la huelga general revolucionaria en Francia y contra todos los aparatos, contra la enseñanza atrasada, feudal, represiva, contra todos los sistemas de enseñanza que son una selección que hace el sistema capitalista.

Todo sistema de enseñanza en el sistema capitalista es una selección para impedir el progreso. Para hacer una selección de los estudiantes, el capitalismo debe apoyarse en eso, porque ya no da más el sistema capitalista. La crisis del sistema universitario, de la enseñanza capitalista, obedece esencialmente a que éste no dispone más de recursos, de capacidad y de interés. No le interesa más. Lo que le interesa es la enseñanza para las armas atómicas, para enseñar a destruir a las masas, para destruir las poblaciones, para defender lo que queda del sistema capitalista, nada más. Por eso es unánime en todo el mundo. Pero al mismo tiempo, cuando es unánime en todo el mundo, las movilizaciones de estudiantes desde universitarios hasta las escuelas primarias, es porque la influencia de la revolución mundial es superior a la decadencia, a la impotencia, a la incapacidad del sistema capitalista y a la incapacidad de las direcciones obreras. Porque los estudiantes en lugar de sentirse desanimados, destruidos, debilitados y aislados, se sienten unificados en la revolución mundial, por eso su lucha. !Ahí está la Internacional Comunista de Masas!

Hay que llamar a las masas de Francia a que en las fábricas, talleres, en la calle en las manifestaciones, en los mítines, saquen resoluciones de apoyo a Vietnam, de expulsión del imperialismo y llamando a la dirección vietnamita a discutir y acusar a l imperialismo yanqui y llamar a las masas del mundo y particularmente norteamericanas a tomar el poder. Que salgan a hacer manifestaciones: cada manifestación una resolución de apoyo a Vietnam. Llamar a una huelga general en toda Europa en apoyo a la huelga general revolucionaria en Francia y formación de Comisiones de Control, de Comités de fábrica, de Comités de barrio, de pequeños soviets en apoyo a la huelga general revolucionaria en Francia. Huelga general en todo el mundo. Que los Estados Obreros llamen a una huelga general mundial de apoyo a la huelga general revolucionaria en Francia. Ahora, en este momento!. Y al mismo tiempo de apoyo a Vietnam, de apoyo a Cuba, de apoyo a Corea, de apoyo a las masas españolas para echar al carajo de Franco, a las masas de Portugal para echar a Salazar, que son los puntos que resumen las necesidades más imperiosas de esta etapa de la historia.

Las masas del mundo están unificadas con este mismo sentimiento anticapitalista. Las direcciones china, cubana, coreana, vietnamita, las direcciones de los partidos comunistas, tienen que llamar al FRENTE UNICO MUNDIAL ANTICAPITALISTA Y ANTIIMPERIALISTA, AHORA MISMO!

Hay que llamar al FRENTE UNICO PROLETARIO en Francia. No existe Frente Unico Proletario actualmente en Francia, sino una "Federación de la Izquierda" y el PCF, pero no hay un Frente Unico Proletario. Esta " Federación de Izquierda" tiene un programa liberal-burgués, apoyado a penas en algunas mejoras a la clase obrera. En cambio hay que llamar al Frente Unico Proletario con el programa de abolición del capitalismo y llamar a las masas a derrocarlo.

Los comunistas tratan de sacar una ventaja conciliadora manteniendo todavía, el dialogo con De Gaulle. Las masas han rechazado esto; estan cerrando el camino para la salida de coexistencia pacífica. Por eso el P.C.F está obligado a modificar su táctica y en la forma a izquierdizarla, aunque persigue el mismo fin. Por eso habla ahora de necesidad de un Gobierno que tome medidas para el Socialismo. Cuando la salida para el socialismo la tienen en las manos! Están cediendo a las masas en la forma, cuando en el fondo se está expresando que las masas ya quieren el socialismo.

El P.C.F trata de quitar la conciencia a las masas, de impedir que se vaya estabilizando y asegurando la seguridad, que las masas tienen al tomar las fábricas y para que no continúe esta dormida de guerra civil. Las masas al contrario, la continúan, la afirman estabilizandola, eliminando y derrotando al capitalismo, concretamente pasando por encima del poder militar, del poder judicial, del poder del gobierno e imponiendo su propio poder. El P.C.F está tratando de contener eso. Pero ya en el propio P.C.F hay luchas que están expresando, sectores que sienten aunque en forma parcial la influencia de la revolución. Hay que intervenir en la crisis del P.C.F basando se en la actividad diaria, en manifestaciones, mitines, etc.

Es sobre estas perspectivas que deben basarse las tendencias revolucionarias en el P.C.F, en el Partido Socialista, en la C.G.T, para ganar a todos estos grupos trotskistas, dispersos, que han salido sin objetivo preciso y que ahora están ordenandolo. No hay un orden, no hay programa, no hay una dirección consciente. La propia lucha va dando la dirección, el orden y el programa consciente. El orden significa las medidas y la táctica de lucha, el programa, los objetivos a alcanzar. No hay todavía objetivos. Entre las masas de estudiantes, profesionales, obreros y campesinos, todavía no hay un programa común porque las direcciones comunistas, la C.G.T, los socialistas, las direcciones de los aparatos no dan ningún programa. Las masas están buscando este programa en la lucha. Están imponiendo este programa.

Y lo imponen cuando ocupan fábricas, ocupan tierras, oficinas, negocios, ocupan las universidades, echan a los profesores y hablan de enseñanza socialista.

Y colocan la bandera roja y cantan "La Internacional"! en todos lados! Y gritan !Viva la revolución proletaria! El canto de la Internacional es el centro que los unifica. Por eso en toda Francia, desde los lugares más pequeños a los más elevados, la bandera roja y la Internacional es el símbolo común que los unifica. Es el centro que unifica la voluntad común de las masas.

Esta voluntad común de las masas está significando que las masas están dando el programa ya: Eso quieren! la bandera roja y la Internacional dan la línea, el objetivo y el programa. La bandera roja y la Internacional significan: !Abajo el sistema capitalista!! Viva el socialismo! La forma es desarrollar el programa inmediatamente. Por eso hay que ayudarles a encontrar el camino de organización en forma de barrios, sindicatos, fábricas, por medio de Comités de fábrica, de Barrio, de Sindicato, en los que están representadas todas las tendencias, para discutir integralmente todas las medidas a tomar eligiendo a las direcciones ahí mismo, como en los Soviets.

Ahí se va a desarrollar el trotskysmo con una fuerza inmensa, porque el trotskysmo es el marxismo de esta época, el programa que refleja, que representa y que responde a la necesidad consciente de las masas. Las masas quieren el poder, las masas quieren el poder! Esas son las condiciones revolucionarias en Francia.

Es en esas condiciones revolucionarias en Francia que hay que intervenir. Cuales quiera que sean las maniobras que pueda hacer el P.C.F, del Partido Socialista, de la C.G.T y la destrucción del aparato burgués. Las masas ya han comprendido esta tarea en forma unánime y centralizada. Es cuestión de tiempo y aunque logren contener las movilizaciones, desviarlas y apaciguarlas, las masas se van a sentir triunfadoras. Es De Gaulle el que cede, no las masas. Es De Gaulle el que dice: "Bueno, vamos a dialogar". No son las masas que dicen "vamos a dialogar". Con el poder del ejercito, i Hemeroteca General de la

policia y de todas sus leyes reaccionarias, De Gaulle tiene que dialogar, anuncian do que la base del dialogo es ceder. Y las masas sienten que tienen el poder, por eso no quieren dialogar, quieren imponer. Y quieren imponer las medidas que llevan a eliminar el sistema capitalista. Estas son las perspectivas en Europa.

#### FRANCIA ABRE UNA NUEVA FASE DE LA REVOLUCION SOCIALISTA MUNDIAL

Francia anuncia una nueva fase de la Revolución Socialista mundial. Sobre esa perspectiva hay que basarse. Siria lo mostró el año pasado. Las masas sirias y de Egipto, particularmente las masas sirias, que son un pequeño país, demostraron, en condiciones económicas de encierro por el capitalismo, por el imperialismo, por las dificultades y la pobreza económica del país, que era suficiente la voluntad revolucionaria para hacer las milicias. Y ellas derrotaron a Israel, impidieron que Israel destruyera a Siria, a Egipto, a Irak y a Argelia, que ese es el fin de Israel.

Las masas sirias demostraron que era una nueva fase de la revolución y derrotaron al ejército imperialista israelí, aunque militarmente no lo derrotaron, derrotaron los objetivos. Y toda acción militar tiene que buscar el objetivo, si no lo logra es él el derrotado. No son las masas que militarmente, ocasionalmente, soportan una superioridad militar. Es el objetivo que los imperialistas no han logrado a través de Israel. Y también fue derrotada la burocracia soviética, que quería imponer una conciliación y que rechazaron las masas sirias, a través de las milicias. Eso mostró el ejemplo de una nueva etapa de la historia.

A partir de ahí, en menos de un año, la revolución ha hecho un recorrido inmenso. Las masas de Corea le expropiaron un barco al imperialismo, !se lo expropiaron!! se lo expropiaron!! se lo quitan! Y el imperialismo que tuvo la capacidad de vencer al imperialismo alemán por medio de bombas atómicas, es impotente para tirar una sola bala contra Corea. Es impotente para tirar un solo disparo de fusil. No porque no tenga fuerza, sino porque son las fuerzas de la Revolución Mundial que se lo impiden, entre ellas la acción de las masas de Francia. Ahí surge toda la debilidad, la timidez de las direcciones conciliadoras, direcciones timidas que no se basan en una concepción marxista. De los chinos, de los cubanos, que despreciaban al proletariado europeo, entre ellos al francés y no lo consideraban ni lo tenían en cuenta en sus planes.

La IV<sup>a</sup> Internacional, fue la única organización, fuimos los únicos que tuvimos en cuenta en forma permanente para el desarrollo de la actividad revolucionaria y las perspectivas revolucionarias, la acción del proletariado europeo, entre ellos el proletariado francés. Por eso en nuestros documentos consta como una base insustituible de perspectivas, de bases y perspectivas, la acción del proletariado europeo, la acción del proletariado europeo, que impide que el capitalismo pueda armonizarse, que impidió e impide armonizarse y estructurarse para lanzarse con todas sus fuerzas contra los Estados Obreros. Y fue el proletariado francés, entre otros con el proletariado italiano y las masas de Alemania, que impidieron que el capitalismo pudiera sacar tajada del proceso hacia el capitalismo en Checoslovaquia. No fue la acción de la burocracia soviética por sí misma. Tiene importancia la acción de la burocracia soviética pero inferior, es efecto del proletariado europeo que impidió que el capitalismo pudiera concentrarse para poder sacar tajada de Checoslovaquia. Prueba está que el capitalismo mundial tuvo que apoyarse en De Gaulle, para mandar lo a Rumanía, como puente para Checoslovaquia, alentando a sectores de burocratas, que vuelven al capitalismo, alentarlos. Pues es De Gaulle el que tiene que volver disparado a Francia, porque lo están echando a él! Las masas de Francia demostraron que no son un soporte del capitalismo para que puedan alentar a las tendencias capitalistas en Checoslovaquia! Y eso siempre lo han demostrado.

El Partido Socialista está a la derecha del PC y busca aprovecharse de la voluntad y de la resolución de las masas para poder ascender en forma conservadora, pasiva, de coexistencia pacífica, y por medio de elecciones en el Parlamento, pasar al poder utilizando al PCF. No hay lucha entre ellos, el PCF silencia la política del PS y permite ese juego. Lo hace porque la dirección comunista no está lejana de la política del PS. El PCF tiene intereses opuestos al Partido Socialista. Tiene interés de poder suprimir al capitalismo en forma no revolucionaria. Esta es la diferencia que tiene con el PS, pero coincide en la política de pasividad, de coexistencia pacífica.

Hay que llamar a destruir lo que queda del sistema capitalista, a organizar comités obreros, soviets, organizar la democracia socialista y proletaria, a organizar las elecciones democráticas con revocabilidad de mandatos en base al programa que elimine lo que queda del sistema capitalista, de la burocracia, de las direcciones capituladoras y conservadoras y de coexistencia pacífica.

**LA HUELGA GENERAL REVOLUCIONARIA EN FRANCIA ES EL ANUNCIO ESENCIAL DE UNA NUEVA ETAPA DE LA HISTORIA.-** La huelga general revolucionaria de las masas francesas está mostrando que están las condiciones aptas para aplastar lo que queda del capitalismo mundial y que la guerra atómica a la cual el capitalismo acude para tratar de sostenerse, será un breve período porque éste no va a poder utilizar todos sus instrumentos, toda su capacidad de destrucción, porque antes será vencido por las masas. Esta es la etapa inevitable por la que hay que pasar. El capitalismo se prepara para la guerra atómica. La huelga general en Francia acelera esta preparación. Qualquiera sean las discusiones dentro de Estados Unidos, la Huelga General Revolucionaria de las masas francesas va a centralizar las tendencias reaccionarias en Norteamérica para una salida hacia la guerra. Será ahora, será mañana, antes o después de las elecciones. Pero va a acelerar el proceso.

El capitalismo va a ver que no tiene puntos de apoyo para seguir sosteniéndose y que la conciliación con la burocracia soviética y los P.C. es cada vez menos posible, se diluye, porque las masas del mundo rompen todo eso, rompen, rompen y rompen. Por eso es por lo que llamamos a las direcciones de los P.C., de los Estados Obreros, de Cuba y China particularmente, al Estado Obrero Sitio, a llamar a un FRENTE ÚNICO MUNDIAL ANTIIMPERIALISTA Y ANTICAPITALISTA, A LA INTERNACIONAL COMUNISTA DE MASAS BASADA EN EL PROGRAMA DE: MUERA EL CAPITALISMO MUNDIAL. DESTRUCCIÓN DE LO QUE QUEDA DE CAPITALISMO, INSTAURACIÓN DE SOVIETS, DE ESTADOS OBREROS, DE UNIFICACIÓN A TRAVÉS DE LA PLANIFICACIÓN DE TODOS LOS ESTADOS OBREROS EN EL MUNDO, QUE ES LA MANERA DE PREPARARSE PARA LA GUERRA ATÓMICA, HACER EL MENOR MAL POSIBLE A LA HUMANIDAD Y RÁPIDAMENTE PASAR DE LA GUERRA ATÓMICA AL DESARROLLO MUNDIAL DEL SOCIALISMO.

Son éstas las conclusiones que se extraen de la huelga general en Francia, cualesquiera sean los episodios inmediatos que pasen. El capitalismo no tiene ventaja para retomar la iniciativa y volver a etapas anteriores. Se inició la etapa de la revolución europea con una fuerza incontenible. Sobre esta perspectiva es sobre la que deben basarse todos los revolucionarios, particularmente, los Estados Obreros que deben intervenir unificándose, llamando a unificarse: el proletariado europeo con el proletariado de los Estados Obreros. UNA SOLA CENTRAL SINDICAL con el programa anticapitalista para destruir al capitalismo, estatizar la propiedad, planificar la producción, soviets y unificación de toda Europa bajo forma de ESTADOS UNIDOS SOCIALISTAS SOVIÉTICOS DE EUROPA, DE ESTADOS UNIDOS SOCIALISTAS SOVIÉTICOS - DE TODO EL MUNDO. Esa es la conclusión que surge de esta huelga general en Francia.

J. POSADAS  
22 Mayo 1.968

¡POR LA INTERNACIONAL COMUNISTA DE MASAS!



Biblioteca Comunitaria  
Centro General  
CESEC

# ¡LIBERTAD PARA LOS CAMARADAS ITALIANOS Y TODOS LOS PRESOS TROTSKYSTAS DEL MUNDO!

Exigimos la inmediata puesta en libertad de los cadas. italianos ANTONIO DE CAMILLO y ANTONIO MUCCI, presos en Lanciano en el curso de la lucha por impedir el despido de los obreros de la fábrica tabacalera (ATI). Estos cadas., miembros del Comité Regional de Pescara del Partido Comunista Revolucionario (Trotskysta), fueron presos - por el gobierno italiano el 7 de junio de 1968 por haber dirigido la Huelga General en Lanciano, en la que tomaron parte mujeres, jóvenes y ancianos en apoyo a la lucha de los obreros de la tabacalera. Los cadas. son a su vez miembros de la tendencia revolucionaria en el PSIUP "Rivoluzione Socialista". La burguesía italiana intenta aplicar a los cadas. leyes que sólo se utilizaron bajo Mussolini. Al igual que antes - la burguesía mexicana, ahora la italiana es la que advierte al capitalismo y al imperialismo mundial acerca del rol y peligro que significa el trotskysmo y la IV<sup>a</sup> Internacional como eje organizador de la dirección revolucionaria en todo el mundo.

Se ha constituido un Colegio de Abogados en defensa de los cadas. en el cual están abogados del PCI, del PSIUP y del PSU, lo que muestra la inmensa presión de la base comunista, socialista que obliga a estas direcciones a salir en defensa de los cadas.

Exigimos la libertad de todos los presos trotskystas en el mundo, en México, Guatemala, Brasil, Cuba, y de los camaradas condenados a 3,6 y 10 años en España: DIONISIO GOMEZ, RAFAEL MORALES, FRANCISCO VELAZQUEZ.

Llamamos a todos los organismos de la clase, a Comisiones Obreras, a las COJ, al Sindicato Democrático, a FUDE, a los Comités de Barrio y Fábrica a sacar resoluciones enviando a las embajadas por la libertad de los presos trotskystas.

**!POR LA LIBERTAD DE TODOS LOS PRESOS TROTSKYSTAS! !VIVA LA IV<sup>a</sup> INTERNACIONAL!**

## PUBLICACIONES DE LA IV<sup>a</sup> INTERNACIONAL

### CUARTA INTERNACIONAL

Órgano del Comité Ejecutivo de la IV Internaciónal. Luis Naguil, Casilla 1204 Montevideo Uruguay

### REVISTA MARXISTA LATINOAMERICANA

Órgano del S.I., de la IV<sup>a</sup> Internaciona. Luis Naguil. Casilla 1204 Montevideo Uruguay

### REVISTA MARXISTA LATINOAMERICANA

Reproducida por el P.O.R. (T) Sección mexicana de la IV Internaciona

### REVISTA MARXISTA LATINOAMERICANA

Reproducida por el P.O. (T) Sección Argentina de la IV Internaciona

### REVISTA MARXISTA LATINOAMERICANA

Reproducida por el P.O.R. (T) Sección Española de la IV Internaciona.

### RIVISTA MARXISTA EUROPEA

(en italiano) Órgano del Buro Europeo del S.I. de la IV Internaciona. P. Leone Casella Postale 5059 - 00153 Roma-Ostiense Italia

### REVUE MARXISTE EUROPEENNE

(en Francés) Órgano del Buro Europeo del S.I. de la IV Internaciona. M. Roc-Hongar 63 Rue Victor Hugo 92 Courbevoie Paris Francia

### EUROPEAN MARXIST REVIEW

(en Inglés) Órgano del Buro Europeo del S.I. de la IV Internaciona.

Forth International Publications, 24 Cranbourn Setreets London W.C. 2

Inglaterra.

# LA VIOLENCIA REVOLUCIONARIA HA DE ACOMPAÑAR A LA ACCIÓN DEL PROLETARIADO. QUE ETA BUSQUE EL FRENTE ÚNICO CON LA VANGUARDIA REVOLUCIONARIA PARA APLICAR EL PROGRAMA ANTICAPITALISTA.

El estado de excepción en Guipuzcoa es consecuencia directa de la situación social en que se encuentra el país Vasco; no del resultado de una acción llevada por la ETA, sino por las luchas diarias del proletariado. Las ocupaciones de fábricas, las huelgas, la creación de comités de fábricas, la intervención de las mujeres, etc., es lo que ha obligado al Gobierno a tomar tal medida. La lucha diaria que llevan los compañeros de la ETA es importante dentro de una situación nacional, en el conjunto de un proceso revolucionario que se da en España; este indica que 30 años de fascismo, de dictadura, no han podido impedir ni evitar que corrientes nacionalistas como ETA se mantenga. No han podido obligar a la pequeña burguesía nacionalista vasca a someterse al gobierno fascista.

Pero el régimen capitalista ha utilizado a ETA como justificación para declarar el Estado de Excepción. El interés de la burguesía es liquidar a toda la vanguardia revolucionaria en el país, liquidar a los sectores marxistas revolucionarios, a la base comunista, a FUDE como organización consciente, a la IV<sup>a</sup> Internacional. La burguesía busca liquidar a los centros políticos que dan un programa, que orientan y organizan la lucha del proletariado y de todas las masas.

Nosotros nos dirigimos fraternalmente a los compañeros de ETA, apoyamos su lucha pero consideramos necesario que apliquen un programa que responda a las necesidades inmediatas, partiendo del salario mínimo vital. La violencia revolucionaria ha de ir acompañada de un programa por el que luche todo el proletariado. La acción de la ETA no está respondiendo a la lucha proletaria del País Vasco.

La vanguardia está buscando centros políticos, programa. Por eso hay una necesidad de hacer boletines. La vanguardia busca expresarse a través de Boletines que organizan la lucha diaria, que unifican la fábrica al barrio, obreros, estudiantes, intelectuales, que unifique a todas las tendencias y sectores revolucionarios para luchas conjuntamente contra Franco y el capitalismo. Esto es lo que ETA tiene que comprender: la lucha de clases no puede darse a través de acciones individuales, con actos individuales, sino organizando la acción colectiva de las masas, construyendo organismos para tomar el poder.

El acto que más ha conmovido al pueblo vasco y a las masas de toda España, desde la guerra, ha sido Echevarri y ahora la huelga de FASA de Sevilla, junto con la huelga general de Asturias del 63. Porque son acciones donde todos se sienten fundidos y participando. La acción violenta, la lucha de "guerrilla", si no está fundida a la lucha diaria de la fábrica, del barrio, pueblo, campo y Universidad, se desliga del movimiento obrero, queda fuera. Y aparece paternalista, queda en una acción que defiende a las masas, pero que no las hace participar. Echevarri mostró cómo a su acción podían unirse todas las masas, porque eran métodos de clase y revolucionarios. Es lo que mundialmente está aplicándose: la huelga, la ocupación de fábrica, los mitines, asambleas, etc. Por eso Echevarri fue centro durante seis meses, por estar aplicando los métodos del proletariado.

Si ETA en un corto plazo no se funde con el programa de la revolución socialista puede desintegrarse, descomponerse y partirse como organización. En la medida en que las masas necesitan una dirección política, un programa revolucionario y un organismo que de a la lucha una forma correcta, ETA tiene que responder a esto. Si ETA se desplaza del grueso de las masas, su acción quedará aislada, como las que únicamente está realizando; acciones que no organizan ni dan continuidad a la lucha de clases.

(viene de la página anterior)

Esto es el motivo por el que durante un tiempo, por falta de un centro político que aglutinara a la vanguardia, la E.T.A. ha podido jugar el papel de centro canalizador de un sector de la vanguardia que busca luchar contra Franco y el capitalismo, pero que no puede hacerlo como salida nacionalista.

ETA tiene que sacar las conclusiones y ver cómo el proletariado aplica en Vizcaya los métodos de lucha de Echevarri; y esto es en toda España. La construcción del "comité de fábrica" de la Naval de Sestao muestra el camino; es un ejemplo que ETA tiene que aplicar viéndole que el problema nacionalista se resuelve ahora acabando con el capitalismo. Como decía Lenin, las naciones dispondrán de sí mismas cuando se tome el poder. De ahí que las masas del mundo tienen ya resuelto ese problema en la conciencia y se unifiquen mundialmente para echar abajo al capitalismo y al imperialismo y para construir el socialismo.

Llamamos a E.T.A. al Frente Único con las C.O., con la base honesta del PC, con las COJ, con los Comités de Barrio y Fábrica, con FUDE, para organizar la tendencia que aplique el programa de clase y revolucionario. Un frente único en base a las necesidades diarias del proletariado y a los problemas generales de las masas explotadas: imponer un salario mínimo digno, trabajo para todos, a igual trabajo igual salario, pleno empleo, paridad salarial entre obreros agrícolas e industriales, semana de 40 horas pagada como la actual, eliminación de las horas extras, derecho de reunión, asociación y huelga, prensa libre, estatización de las grandes y medianas industrias, control obrero de la producción, reforma y revolución agraria, por una Central Sindical Única de obreros, campesinos y estudiantes, por la democracia sindical y proletaria en todos los organismos de las masas. Esta es la preocupación central del proletariado y de todas las masas.

Consideramos que es por estas reivindicaciones: inmediatas y transitorias que conducen al Gobierno Obrero y Campesino por las que debe luchar ETA, aplicando la violencia pero estrechamente unida y en apoyo de la lucha del proletariado.

## PRENSA TROTSKISTA

### Anglia

REVOLUTION SOCIALISTA

### Argentina

VOZ PROLETARIA (Clandestino)

### Bélgica

LUTTE OUVRIERE y DIE ARBEIDERSTRIJD (flamenco)

### Bolivia

LUCHA OBRERA (Clandestino)

### Brasil

FRENTE OPERERIA (Clandestino)

### Chile

LUCHA OBRERA Casilla 7048 Santiago

### Cuba

VOZ PROLETARIA Mojitos 12, ap 11 piso 2 Esqu. Zulueta La Habana

### España

LUCHA OBRERA (Clandestino)

### Francia

LUTTE COMMUNISTE M. Roč Hongar 63 Rue Victor Hugo - 92 Courbevoie Paris.

### Grecia

KOMMUNISTIKI PALI (Clandestino)

### Inglaterra

RED FLAG 24 Cranbourn Street . Leicester Square. London WC 2

### Italia

LOTTA OPERAIA P. Leone, Casilla 5059 00153 Roma - Ostiense

### Méjico

VOZ OBRERA (Clandestino)

### Perú

VOZ OBRERA Apartado 5044(Central) Lima

### Uruguay

FRENTE OBRERO General Flores 2515 Montevideo

### CUARTA INTERNACIONAL

Órgano del Comité Ejecutivo de la IV Internacional. Luis Naguil-Casilla 1204 Montevideo Uruguay

### REVISTA MARXISTA LATINOAMERICANA

Órgano del S.I. de la IV<sup>a</sup> Internacional. Casilla 1204 Montevideo Uruguay

### RIVISTA MARXISTA EUROPEA

Órgano del Buro Europeo de la IV<sup>a</sup> Internacional (en italiano)

Pietro Leone Casella Postale 5059 00153 Roma-Ostiense Italia.

VIDA DE LA IV<sup>a</sup> INTERNACIONAL

## GRAN MITIN TROTTSKISTA EN ITALIA

Presentamos un informe de un mitin realizado por nuestros camaradas de la Sección Italiana de la IV<sup>a</sup> Internacional, en una ciudad de Italia, con motivo de las ultimas elecciones a candidatos para el Parlamento. El informe por si solo muestra todo el apoyo que nuestros camaradas han tenido. Y que es una expresión del triunfo de toda la campaña, de las simpatías con que se los acogía a su paso por los barrios obreros.

Queridos camaradas:

El domingo hicimos el mitin en S. y fue un gran éxito. Fuimos a anunciar el mitin con una vuelta rápida por las zonas proletarias poco antes de comenzar el acto. El equipo lo componían los camaradas G., S., C., F., a los que se le agregaron B., y G.. Llegamos a la plaza con el palco y la bocina y encontramos que estaban preparando un gran palco para el mitin que el PSIUP (Partido Socialista Italiano de Unificación Proletaria) tenía que hacer después del nuestro. Hablamos con el encargado de preparar los altavoces para el PSIUP y enseguida dijo - que nos dejaría para utilizar los altavoces suyos, y cuando el camarada le preguntó que cuánto quería, respondió: "un atado de cigarrillos". Para nosotros fue una ayuda preciosa, porque la plaza era muy grande y solo con la bocina, la gente no habría oido nada. También puso a disposición nuestra el tocadisco y los discos.

Apenas anunciamos el mitin, tuvimos inmediatamente el apoyo de los chicos, que nos ayudaron a vender los diarios, a distribuir el Manifiesto y se agarraban a trompadas para ponerse el brazalete rojo del Partido. Un hecho muy hermoso fue - el de un chico que se acercó con aire muy serio y con diez liras en la mano (1pts) y pidió un Manifiesto. Cuando se lo dimos se fué con aire muy satisfecho.

En el mitin hablaron los camaradas S., y F., y C., hizo de locutor. El apoyo de la gente fue "spaventoso" (espantoso). En poco tiempo se reunieron en la plaza más de 400 personas alrededor de nuestra tribuna, a pesar de que detrás estaba la enorme tribuna del PSIUP. Se vendieron 40 ejemplares de LOTTA OPERAIA y mucha gente dio dinero de más. En cierto momento del mitin los burocratas del PSIUP pusieron en su palco (tribuna) que estaba detrás de nosotros, sus carteles. Inmediatamente nuestros camaradas reaccionaron apoyados por la gente presente. Un obrero intervino contra los burocratas, diciendo que tenían que dejarnos hablar, porque era nuestro derecho hacer conocer a las masas nuestro programa. El mismo obrero enseguida después compró LOTTA OPERAIA, y dijo que estaba de acuerdo, porque era un revolucionario.

Un camarada nuestro que estaba hablando con un obrero y en un cierto momento, vino el hermano de este para hacerlo alejar: discutieron, terminaron y el hermano se alejó, mientras que el vino, siguieron discutiendo y después dijo que estaba de acuerdo con nosotros. Un jubilado al terminar el mitin, se acercó a un camarada nuestro y le dijo, estrechandole la mano: "compagno, per quello che avete noi comizio, siete tutti compagno, come noi e siamo nella uniti nella lotta. Io ho venti persone di casa mia e voteranno tutte e venti per voi" (camaradas, por lo que han dicho en el acto, son todos camaradas como nosotros y estamos unidos en la lucha. Tengo veinte personas en mi casa y todas votaran por nosotros).

El gran éxito del mitin ha dado muchas fuerzas a todos los camaradas, con lo que se ha hecho un buen balance.

Fraternales saludos revolucionarios.

F..

8 de Mayo de 1968

(Viene de la pág. 6. A FUDE DEBE ...)

Eso exige el avance del SDE y, sobre todo, la actuación dentro del SDE de la vanguardia estudiantil revolucionaria que luche por ese programa. El papel de FUDE en esa tarea es insustituible. FUDE es el único sector dentro del estudiantado que lucha conscientemente por el programa de la Revolución Socialista, que ha propuesto al Frente Obrero-Estudantil Anticapitalista para derrocar a Franco y al capitalismo. El déficit de Francia de la falta de dirección revolucionaria y de programa conciente en el estudiantado puede ser llenado aquí por FUDE. Y ésa es la tarea urgente: la construcción de la dirección revolucionaria.

FUDE es ya una autoridad a escala nacional. Su programa, su acción, sus publicaciones regulares, "COMUNA" y "REVOLUCIÓN SOCIALISTA", la distribución en las fábricas y barrios obreros posibilitan que juegue este papel. FUDE tiene que intervenir audazmente en el seno del Sindicato Democrático Estudiantil para impulsar al SD a adoptar el programa anticapitalista y salir nacionalmente como centro organizador, llamando a la lucha anticapitalista y a construir la dirección revolucionaria en el país, el PARTIDO OBRERO BASADO EN LOS SINDICATOS que, apoyándose en las Comisiones Obreras, en las COJ, Comités de Barrio y Fábrica, Comités Campesinos, movilicen a todas las masas hacia la Huelga General Revolucionaria contra Franco y el Capitalismo por una salida obrera revolucionaria.

Hay que apoyarse en la autoridad ya ganada por FUDE dentro del SD y dentro de las masas estudiantil que ha visto la continuidad de su acción, y la justicia de su programa, corroborado potentemente por la Huelga General Revolucionaria en Francia. Esa es la validez del programa! En eso tiene que apoyarse FUDE para intervenir dentro del SD en toda España, pesar en las asambleas, en las Reuniones Coordinatorias, impulsando a los sectores honestos, revolucionarios, mostrándoles didácticamente a través de artículos que es posible y necesario luchar por tal programa, impulsándolos a que se dirijan a CO, a COJ planteando el Frente Único Obrero-Estudantil sobre la base del programa anticapitalista y organizando acciones conjuntas -!como en Francia!- apoyando las huelgas y ocupaciones de fábricas, yendo a las fábricas y barrios obreros masivamente, llamando a la clase obrera a hacerse presente con sus organizaciones en la Universidad que es suya y de las masas explotadas y haciéndola funcionar como un centro político de clase y revolucionario.

Esa es la tarea de FUDE y que exige su actividad independiente, su política independiente, abierta, no esperando del SDE ni de su dirección, dirigiéndose a la base estudiantil y del SDE en las asambleas públicas, abiertas y permanentes: !Que sea la base quien decida el programa revolucionario del SDE! !Abajo con las "Cámaras" secretas! !Fuera los burocratas, los consiliadores! !Fuera con los dirigentes comunistas traidores de la lucha revolucionaria de las masas! !Por una dirección revolucionaria a la cabeza del SDE! Llamar a toda la base comunista honesta, anarquistas, socialista, cristiana, pro-chinos, a apoyar a FUDE, a incorporarse a sus files para reforzar la organización de la vanguardia estudiantil revolucionaria como parte de la dirección revolucionaria en el país.

Que FUDE se dirija a través de octavillas, manifiestos, llamados a la base del SD para que ésta imponga el programa anticapitalista a su dirección. Imponer delegados que defiendan este programa. Denunciar públicamente todo delegado que rechace luchar contra Franco y el capitalismo y por la instauración de un Gobierno Obrero y Campesino!

FUDE debe aparecer como el centro impulsor dentro del SDE, en la Universidad, como la vanguardia conciente planteando la unión de obreros y estudiantes en un Frente Único Anticapitalista. La tarea urgente es la construcción de la dirección revolucionaria que obre como Partido Obrero Basado en los Sindicatos y que sea centro en la próxima Huelga General Revolucionaria que preparan las masas en España.

# ILLAMAMOS A LUCHAR POR ESTE PROGRAMA!

- Salario Vital Mínimo de 500 pesetas
- Escala Movil de Salarios, basada sobre el costo de la vida y establecida bajo control obrero.
- Escala Movil de Horas de Trabajo: !Ningun despido! Reparto de las horas de trabajo cobrando el mismo salario.
- Pleno empleo !Ningun obrero parado! Planificación de trabajos públicos.
- Semana de 40 horas pagadas como la de 48. Supresión de las horas extraordinarias cobrando igual.
- Ningun cierre. Estatización de todas las empresas no rentables, bajo control obrero.
- Control obrero de la producción.
- Paridad de salarios entre hombres, mujeres y jóvenes. A trabajo igual, salario igual.
- Por todas las libertades democráticas: reunión, expresión, asociación, impren-ta.
- Sindicalización independiente. Derecho de tendencias, elegibilidad y revocabilidad inmediata de todos los cargos y mandatos. Derecho de huelga.
- Central Sindical Unica de obreros, campesinos y estudiantes.
- Estatización de la Banca, de las grandes industrias y de la minería, bajo control obrero.
- Comercialización de los mercados bajo Control Obrero.
- Monopolio del Comercio Exterior.
- Expropiación sin indemnización de todas las tierras de los terratenientes y de la Iglesia. Reparto y colectivización no forzosa de la tierra.
- Supresión de todas las deudas de los campesinos pobres; préstamos sin interés, maquinaria, semillas, garantía de la venta de la cosecha.
- Estatización de la enseñanza. Reforma de los planes de estudio. Gobierno Obrero-Estudantil de la Universidad. Universidad al servicio de las masas explotadas.
- Alianza Obrero-Campesina. Frente Obrero Estudiantil.
- Por el Partido Obrero Basado en los Sindicatos.
- Organización de las zonas campesinas en Comunas.
- Organización de los Soviets: que las masas decidan el curso de la sociedad.
- !Fuera las bases yanquis de España y del mundo!
- Gobierno Obrero y Campesino.
- Defensa incondicional de la Revolución Colonial: Vietnam, Argelia, etc.
- Defensa incondicional de la Revolución Política: China, Cuba, Siria...
- Por el Frente Único Mundial de la IV<sup>a</sup> Internacional con la tendencia guevarista trotskista en Cuba, con el equipo de F. Castro, con la dirección revolucionaria en Siria y con el ala revolucionaria de la dirección China.
- Por el Frente Único Mundial Anticapitalista y Antimperialista.
- Por la Federación de Estados Unidos Socialistas Soviéticos de Europa.
- Por la Planificación mundial de todos los Estados Obreros.
- Por la Internacional Comunista de Masas.

PARTIDO OBRERO REVOLUCIONARIO (TROTSKISTA)  
Sección española de la IV Internacional